

## 🐉 新しい年 に向かって 🐉

令和5年も残すところ1週間あまり。今日は冬休み前、最後の登校日でした。

新年に向け、ご家庭では、大掃除やお正月の用意など何かと忙しくお過ごしのことと思います。この機会に、ぜひお子さんに机の中などの整理や部屋の掃除、窓ふきなどに挑戦させてみましょう。

この年末年始も、ご家族そろって健康第一で楽しいひとときとなりますこと、また令和6年が皆様にとってよりよい年となりますことを心よりお祈り申し上げますとともに、引き続き、本校に対しご理解ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。



## 創立150周年記念式典 & 横東冬まつり

12月9日(土)に、創立150周年記念式典、楽しい音楽会、そして横東冬まつりを盛大に開催することができました。



### 創立記念式典



佐藤市長様、馬上市議会議長様、小堀教育長様をはじめ16名の来賓をお招きし、本校体育館で記念式典を開催いたしました。(4~6年児童は会場内、1~3年児童はオンラインを使って教室での参加)

祝辞、歴代校長先生方・PTA会長様、地域協議会長様などへの感謝状贈呈のほか、織造形家の渡邊 恵美子様製作の記念品・紙織物飾りのご紹介、6年生による「絆」の合唱、全校生による校歌斉唱、さらにPTAの原副会長様と元PTAの平塚様による動画「横東小の歴史を振り返って」の上映を行い、本校の大きな節目をみんなでお祝いしました。

※平塚様、原様から、動画上映で使用した手作りスクリーンを学校に寄贈いただきました。



### 楽しい音楽会



式典に続き、本校の卒業生で、国内外で演奏活動を行っているピアニストの黒岩航紀(くろいわ こうき)さんをお迎えし、「楽しい音楽会」を開催しました。

ベートーヴェンやシューベルト、ショパンやリストの曲を、滑らかな指使いで軽やかに弾く黒岩さんの演奏に、会場にいた全員が魅了されました。

会の最後に、黒岩さんから「夢や目標をもとう」とのアドバイスをいただいた子どもたち。黒岩さんの一つのお手本に、ぜひこれからも、自分が決めたことに全力で取り組んでいってほしいと思います。



## 横東冬まつり

午後1時から「横東冬まつり」。南校舎1Fでは大行列となったバザー，校庭には飲食やゲームなどのブースが立ち並び，さらにスタンプラリーや横東小〇×クイズなど，PTA執行部や各委員会，地域協議会主催の工夫を凝らされた活動がそれぞれ展開され，本校児童や保護者の皆様のほか，中学生や地域の方々など多くの方に足をお運びいただき，大賑わいの祭りになりました。

ご尽力いただきました皆様，ありがとうございました。



## お弁当の日



子どもたちが，バランスの良い食事の大切さや，ご家族や生産者の皆さんの思いを感じるとともに，感謝の気持ちをもって自身の食生活を見直す機会となるよう，11月には「おにぎりの日」，今月6日（水）には「お弁当の日」をそれぞれ実施しました。

おうちの人と一緒に考えたメニューにそって，下学年はできる範囲でお手伝いを，上学年は一緒に料理をしながら，心を入れて使ったお弁当を給食の時間においしくいただきました。日々食事を作ってくださいるご家族の思いを改めて感じる時間になったのではないかと思います。

保護者の皆様には，朝の忙しい時間帯にお弁当作りにご協力くださり，本当にありがとうございました。



<かわいい かまぼこ>

## 市P連大会で大活躍！

11月19・26日に河内体育館で開催された市PTA連合会主催のバレーボール大会で，本校PTAチームが見事準優勝を飾りました。

夏休み前の6・7月に開催されたソフトボール大会でも，3位入賞と，大活躍の本校PTAチーム。何より，バレーボール・ソフトボールともに，笑顔で楽しく，そして助け合いながらプレーされる姿をととても輝いて見えました。

お忙しい中，本校PTAを代表し，大会にご参加ご協力くださいました保護者の皆様，大変お疲れ様でした。また，活動にかかる準備や運営にご尽力くださいましたPTA体育委員会の皆様，大変お世話になりました。

